

de *Mississipi*, telles qu'elles sont spécifiées dans l'Article VI.

L'Isle de *Gorée* sera évacuée par la *Grande Bretagne* trois Mois après la Ratification du Traité Definitif ; Et l'Isle de *Minorque* par la *France* à la même Epoque, ou plutôt si faire se peut. Et selon les Conditions de l'Article IV, la *France* entrera de même en Possession des Isles de *St. Pierre* et de *Miquelon*, au Bout de trois Mois.

Les *Comptoirs* aux *Indes Orientales* seront rendus six Mois après la Ratification du Traité Definitif, ou plutôt si faire se peut.

L'Isle de *Cuba*, avec la Place de la *Havane*, sera restituée trois Mois après la Ratification du Traité Definitif, ou plutôt si faire se peut : Et en même Temps, la *Grande Bretagne* entrera en Possession du Pais cédé par l'*Espagne* selon l'Article XIX.

Toutes les Places et Pais de Sa Majesté Très Fidèle, en *Europe*, seront restituées immédiatement après la Ratification du Traité Definitif : Et les Colonies *Portugaises* qui pourront avoir été conquises, seront restituées dans l'Espace de trois Mois dans les *Indes Occidentales*, et de six Mois dans les *Indes Orientales*, après la Ratification du Traité Definitif, ou plutôt si faire se peut.

En conséquence de quoi, les Ordres nécessaires seront envoyés par chacune

*Mississipi*, as they are specified in the *VIth Article*.

*The Island of Gorée shall be evacuated by Great Britain, Three Months after the Ratification of the Definitive Treaty ; And the Island of Minorca by France, at the same Epoch, or sooner if it can be done. And according to the Conditions of the IVth Article, France shall also enter into Possession of the Islands of St. Peter, and of Miquelon, at the End of Three Months.*

*The Comptoirs in the East Indies shall be restored Six Months after the Ratification of the Definitive Treaty, or sooner if it can be done.*

*The Island of Cuba, with the Fortrefs. of the Havana, shall be restored, Three Months after the Ratification of the Definitive Treaty, or sooner if it can be done : And, at the same Time, Great Britain shall enter into Possession of the Country ceded by Spain according to the XIXth Article.*

*All the Fortresses, and Countries, of His Most Faithful Majesty, in Europe, shall be restored immediately after the Ratification of the Definitive Treaty : And the Portuguese Colonies, which may have been conquered, shall be restored in the Space of Three Months in the West Indies, and of Six Months in the East Indies, after the Ratification of the Definitive Treaty, or sooner if it can be done.*

*In consequence whereof, the necessary Orders shall be sent by each of the High*